



## LICEO CAMILO HENRÍQUEZ

Temuco 28 de Marzo de 2024

### Comunicado Liceo Camilo Henríquez

La Dirección del Liceo Camilo Henríquez informa a la Comunidad Escolar y al público en general lo siguiente:

Frente al video que circula en redes sociales donde se muestra un incidente de agresión física entre un grupo de estudiantes vinculadas a nuestra institución con alumnas de otros establecimientos educacionales, esta mañana comenzó la investigación para esclarecer el contexto de la riña y establecer la identidad de las estudiantes involucradas.

En el mismo sentido, hemos hecho la denuncia en los organismos judiciales y policiales para que se aclare la procedencia y propiedad del arma de fuego vista en el video.

Una vez identificadas las alumnas implicadas en este lamentable suceso, se aplicarán las sanciones correspondientes. Es importante destacar que, aunque el incidente no ocurrió al interior del establecimiento, el marco jurídico vigente nos faculta para aplicar sanciones a los y las involucradas en este tipo de hechos.

El Liceo Camilo Henríquez reitera el llamado a la sociedad, padres de familia, apoderados y medios de comunicación sobre la urgencia de promover una cultura de no violencia con el fin de prevenir hechos de este tipo que, lamentablemente, son recurrentes en comunidades educativas a nivel país. En este sentido, los comentarios de enjuiciamiento publicados en redes sociales sobre las involucradas en esta riña, todas menores de edad no hacen más que dañar y no aportar a un escenario complejo desde el punto de vista humano y social.

Cabe destacar que el equipo directivo, profesoras-profesores y asistentes de la educación, estamos empeñados en la prevención de la violencia y el acoso escolar y seguiremos desempeñando esta labor con firmeza.

Así mismo, reafirmamos nuestro compromiso con la materialización permanente de instancias de diálogo, debate y apoyo a estudiantes y familias para prevenir la repetición de incidentes como éste.

Invitamos a la comunidad a colaborar en erradicar estas conductas y propender a entablar relaciones de diálogo y a asumir como familia las responsabilidades de la educación parental.

